



## 双葉会役員が決まりました

今年度の双葉会役員が決まりましたので、御報告いたします。各棟の前役員さんを中心に立候補者を募り、2人の方が立候補され、話し合いを経て決定しました。今後、役員を中心に、様々な行事や取組を企画し、舎生の皆さんが、充実した生活を送っていただけるよう頑張っていきたいと思っております。どうぞよろしくお願い致します。



4月26日(月)に役員任命式が行われ、主任の村上先生より任命状を渡していただきました。

## しょうぶ湯を行いました

4月27日(火)にしょうぶ湯を行いました。しょうぶを湯船に浮かべ、皆さんの無病息災を願いました。また、湯船に浮かべる前には実際にしょうぶを触ったり、香りを楽しんだりして、それぞれしょうぶ湯の雰囲気味わう良い機会となりました。



## こいのぼりを飾りました

5月5日の端午の節句に向けて4月中旬頃から、各棟入口前の廊下にこいのぼりを飾りました。こいのぼりを実際に触って大きさや感触を確認したり、「今週の出来事放送」で、こいのぼりのいわれをお伝えしたりしました。中には「家で大きいこいのぼりを飾っています」と話してくれる舎生さんもいらっしゃいました。今後も、新型コロナウイルス感染症対策を講じつつ、季節を感じられる行事を大切に行っていきたいと思っております。

## 6月の行事予定

- |         |                         |
|---------|-------------------------|
| 1日(火)   | 役員会                     |
| 3日(木)   | 誕生者紹介(夕食時)              |
| 9日(水)   | 舎食×切(7月分)               |
| 14日(月)~ | 七夕飾り作り<br>人権リレーインタビュー放送 |

